Theorie: Explosion unter Tage -Häber stellt Buch zu Grubenunglück vor

Zwickau. Am Donnerstag, 14. Juli, um 10 Uhr liest Hans Häber im Bürgerzimmer des Brauhauses Zwickau aus seinem Buch "Die Explosion", einem mit zahlreichen Dokumenten und Zeitzeugen-Aussagen gespickten Sachbuch über das Grubenunglück in Zwickau, das als das schwerste in der DDR-Zeit gilt. Am 22. Februar 1960 waren bei einer Explosion auf dem damaligen Karl-Marx-Schacht 123 Bergleute ums Le-

ben gekommen. Häber, selbst Bergarbeiter und Überlebender des Unglücks, hat mehrere Jahre über das Ereignis recherchiert, auch über das Gerücht um den Selbstmord eines Schießers. Das Ergebnis liegt nun in zwei Bänden vor, in die jeweils eine DVD eingelegt ist.

Das Buch ist erhältlich am 14. Juli im Brauhaus sowie im Buchhandel oder unter www.dieexplosionKMW.de up